

Dolor en el corazón tricolor: fanáticos de Nacional rinden sentido tributo a Juan Izquierdo en la sede del club, ondeando una bandera a media asta

Principal



Publicada el: 28/08/24	Visitas: 42
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 9	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/dolor-en-el-corazon-tricolor-fanaticos-de-nacional-rinden-sentido-tributo-a-juan-izquierdo-en-la-sede-del-club-ondeando-una-bandera-a-media-asta_954.php



Principal

Dolor en el corazón tricolor: fanáticos de Nacional rinden sentido tributo a Juan Izquierdo en la sede del club, ondeando una bandera a media asta

Sentido homenaje en la sede de Nacional: hinchas rinden tributo a Juan Izquierdo con una emotiva bandera a media asta.

Homenaje a Juan Izquierdo en la Sede del Club Nacional

Desde la mañana de este miércoles, cientos de hinchas han llegado para rendir homenaje a Juan Izquierdo en la sede del Club Nacional de Football.

La emoción y el dolor se han convertido en un punto de encuentro en este difícil momento.

Las instalaciones están decoradas con banderas a media asta, flores, casacas y velas encendidas que simbolizan el amor y el respeto hacia el querido deportista.

En la puerta de la sede tricolor, una remera expresa: "Ni la muerte nos va a separar".

La institución se ha pronunciado en su página oficial, recordando a Juan Manuel como un deportista comprometido y apreciado por todos sus compañeros.

"Querido Juan, estarás siempre en nuestra memoria", destaca el mensaje oficial, resonando entre los hinchas que se congregan en la sede ubicada en la calle 8 de Octubre.

Un hincha, visiblemente conmovido, compartió sus sentimientos: "Una tristeza inmensa.

Sinceramente se me cierra el pecho y me dan muchas ganas de llorar".

Este testimonio refleja el profundo impacto que la partida de Juan ha tenido en la comunidad tricolor.

Fuente: Telenoche

Imágenes



**DOLOR EN EL CORAZÓN
TRICOLOR: FANÁTICOS DE
NACIONAL RINDEN
SENTIDO TRIBUTO A JUAN
IZQUIERDO EN LA SEDE
DEL CLUB, ONDEANDO UNA
BANDERA A MEDIA ASTA**

zon tricolor fanaticos de nacional rinden sentido tributo a juan izquierdo en la sede del club ondeando una bande

Tags

bandera, homenaje, nacional, querido, tributo, deportista, izquierdo, emotiva, hinchas, tricolor, sentido, oficial

Noticias relacionadas

- 4.1 *** *Dolor y tristeza en el ámbito futbolístico tras la pérdida de Juan Izquierdo*
- 4.3 *** *Juan Izquierdo ingresó a Cti debido a una arritmia, revelando la tensión vivida durante el partido en la Libertadores*
- 3.7 *** *Peñarol rinde homenaje al futbolista tricolor Juan Izquierdo luego de su triste partida*
- 4.4 *** *La AUF, la Mutual, árbitros y clubes uruguayos lamentan profundamente el fallecimiento de Juan Izquierdo*
- 4.6 *** *Impacto en el ámbito futbolístico global tras el fallecimiento de Juan Izquierdo*
- 3.6 *** *Un adiós conmovedor: Pablo Mieres honra la memoria de Juan Izquierdo tras su fallecimiento*
- 4.0 *** *El profundo duelo de Beatriz Argimón por la partida de Juan Izquierdo: un homenaje cargado de emoción*
- 4.7 *** *Andrés Ojeda rinde homenaje a Juan Izquierdo en su emotivo adiós tras su fallecimiento*
- 4.1 *** *El club San Pablo manifiesta su "profunda tristeza" ante el fallecimiento de Juan Izquierdo*
- 4.8 *** *El misterioso fallecimiento de Juan Izquierdo: detalles y causas que sorprenden*

Categorías

5 de Oro
Quiniela Nocturna
Quiniela Vespertina
Cultura
Curiosidades
Deportes

Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf